

COMUNICADO DE PRENSA

Lima, 12 de diciembre de 2014

1 página

MINISTERIO DE EDUCACION RECONOCE A REPSOL PERU POR SUS IMPORTANTE APOYO AL DESARROLLO DE LA EDUCACIÓN

- **La educación es un eje fundamental a través del que se canalizan las principales actividades de responsabilidad social en beneficio del desarrollo de la comunidad.**
- **Repsol viene ejecutando importantes proyectos y actividades destinados a la mejora de la educación primaria, secundaria, técnica y superior.**

El Ministerio de Educación reconoció el compromiso voluntario de las principales empresas y organizaciones de la sociedad civil que participan en actividades de responsabilidad social destinados a la mejora de la calidad educativa, como es el caso de Repsol.

Entre las principales actividades en beneficio de la educación que Repsol viene promoviendo se puede señalar los programas de valores que se dictan en colegios de Ventanilla que incluye también aspectos relacionados con la prevención de alcohol y drogas entre los jóvenes.

Asimismo, se promueve el desempeño destacado de los mejores alumnos mediante becas técnicas y profesionales como el programa de becas técnicas en Tecsup, la formación de técnicos instaladores de GLP y becas con la Universidad Nacional Agraria de la Selva.

Adicionalmente, se cuenta con acciones de colaboración con importantes universidades en aspectos de ingeniería, la Universidad Laboral de Pachacutec en Ventanilla y Arequipa, además del programa de visitas a nuestras principales instalaciones industriales que incluye a estudiantes de nivel escolar, técnico y universitario.

